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JUSTIFICATIVA PARA AQUISIÇÃO DE DOIS VEÍCULOS HATCH 
 

 
 
Trata-se da aquisição de dois Veículos com a seguintes características 
mínimas: motor 1.6, 2019, cor preta, flex, aro 15", câmbio automático, 0 km, 
com ar condicionado, tração dianteira, vidros e travas elétricas, espelhos 
retrovisores externos e demais equipamentos de uso obrigatório, 
determinado pelo DETRAN (extintor, macaco, sinalizador, chave de rodas e 
estepe com pneu e roda). 

 
Incialmente, esclarecemos que consta previsão na LEI Nº 4.839, DE 
20/06/2018, que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para 2019, no 
ANEXO VI - PLANEJAMENTO ORÇAMENTÁRIO – LDO, PROGRAMA: 
0003 MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO LEGISLATIVO; e está 
contemplada no ANEXO VI DA LEI Nº 4.902, DE 14/12/2018, que trata da 
LOA para o exercício de 2019, código 01.003.1300 – AQUISIÇÃO DE 
VEICULOS / RENOVAÇÃO DA FROTA, com valor fixado em R$ 100.000,00 
(cem mil reais).  
 
Vale registrar que os membros da Mesa Diretora desta Casa de Leis não 
planejaram a aquisição de veículo na LDO, para o exercício de 2020 porque 
tinha como meta a aquisição de dois veículos ainda este ano. 
 
Nossa frota de veículos possui um Renault Fluence, flex, motor 2.0, direção 
hidráulica, ar condicionado, 4 portas, Placa: GCC9910, 2015/2016, adquirido 
em outubro de 2015; um Toyota Corolla, flex, motor 1.8, direção hidráulica, 
ar condicionado, 4 portas, Placa: DMN3948, 2007/2008, adquirido em 
dezembro de 2007; e um Ford Fiesta, flex, motor 1.6, direção hidráulica, ar 
condicionado, 4 portas, Placa: EHE4662, 2010/2011, adquirido em 
dezembro de 2010. Tínhamos um quarto veículo que foi transferido à 
Prefeitura, em janeiro de 2017, com as mesmas características do Ford 
Fiesta.  
 
O Fluence está completando 4 (quatro) anos de uso, com 41.000 km 
rodados e está em perfeitas condições de viagens. O Corolla por sua vez vai 
completar 12 (doze) anos de uso, possui 160.000 km rodados, está em 

boas condições de uso, com ótima mecânica e lataria, com suas revisões 
em dia, praticamente foi abastecido com combustível e trocado óleo, pneus 
e pastilhas. Quanto ao Fiesta este vai completar 9 (nove) anos de uso, com 
89.000 km rodados e passou a ter mais manutenção em geral. Nesse 
sentido o Fiesta é o veículo com tendência a apresentar mais necessidade 
de manutenção preventiva. 
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A aquisição de 2 (dois) veículos novos visa a atender os serviços da 
secretaria legislativa, bem como o nobre vereador em sua missão de 
fiscalização e compromissos agendados visando a melhoria nos serviços 
públicos prestados aos munícipes. 
 
Quanto às especificações mínimas estabelecidas, já constamos que os 
nossos administradores têm preferido a aquisição de veículos com motor no 
mínimo 1.6, direção hidráulica, com ar condicionado, quatro portas, cor 
preta, rádio e agora, pela tendência de mercado, com motor automático. 
Estas especificações foram definidas em reunião pela maioria dos membros 

da Mesa Diretora desta Casa de Leis. 
 
Estas características permitem mais conforto aos motoristas e usuários em 
qualquer tipo de terreno, pista asfaltada ou estrada de terra, considerando 
ainda o relevo da nossa região e que a maioria das nossas estradas não 
contam com benefícios de asfalto e drenagem das águas da chuva. 
 
Neste sentido a melhor opção encontrada foi a aquisição de dois veículos 
hatch que podem perfeitamente atender os vereadores em suas visitas aos 
bairros, sobretudo com estrada de terra estando em boas ou más condições 
de tráfego. Vale lembrar que já contamos com 2 (dois) veículos sedan que 
atendem perfeitamente à demanda dos vereadores durante viagem para 
fora do município. 
 
Finalmente, nossas escolhas tem garantido veículos que podem ultrapassar 
facilmente os 10 (dez) anos de uso com qualidade, conforto e segurança 
para os seus usuários. 
 
Posto isto, nossa frota ficará composta por 4 (quatro) veículos, sendo dois 
sedans: o Fluence e o Corolla; e mais dois hatch a serem adquiridos. Assim 
cada motorista volta a ter o seu veículo próprio de trabalho sem escalas 
definidas e o Fluence poderá ficar exclusivamente para atender à 
Presidência desta Casa de Leis. Quanto ao veículo Ford Fiesta o mesmo 
será encaminhado imediatamente à Prefeitura após a aquisição pretendida. 
 
Atenciosamente, 
 

 
 
 
MAURACY MORAES DE OLIVEIRA 
Diretor Administrativo 
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